

## NUMERO SPECIAL DU MOIS D'AVRIL LES PROCHAINS GRANDS CHANTIERS DE LA DGFIP

En exclusivité dans notre chardon, les grandes annonces de la DG ci-dessous :

- **embauches massives**, parce que les suppressions d'emplois « on y est allé un peu fort » ;
- **revalorisation massive du traitement** des Agents « parce que c'est pas Byzance » ;
- encadrement humain et participatif, et pas que sur le papier « parce qu'on n'est pas du bétail ! » ;
- **revalorisation annuelle du point d'indice**, « parce que l'inflation, elle, ne gèle pas » ;
- **la retraite à 60 ans**, « parce qu'on ne fera pas de vieux os ».

SANS LA CGT



AVEC LA CGT



Nous vous tiendrons bien sûr informés des évolutions et dresserons le bilan lors de notre numéro du 1<sup>er</sup> avril 2023 !

### IMPOSSIBLE ... N'EST PAS FRANÇAIS ?

Cette Maxime bien connue fait suite à un écrit de Napoléon, utilisant la formule « ce n'est pas possible » et qui s'est vu corrigé en lui indiquant que « ce n'est pas français ».

La formule se vérifie encore de nos jours.

J'en veux pour preuve la récente annonce, non pas de Napoléon mais de Jupiter, de la revalorisation du point d'indice.

Face à une inflation galopante, le prix des produits énergétiques qui explose, cette bonne nouvelle ne peut qu'être saluée.

Encore faudrait-il en connaître les détails :

- quand ?
- combien ?
- sous quelle forme ?

Les promesses n'engagent, comme chacun le sait, que ceux qui les reçoivent...

### LA SANTE A-T-ELLE UN PRIX ?

Malheureusement OUI, si l'on se réfère aux privatisations de plus en plus nombreuses de certaines branches médicales.

En dépit du bon sens et malgré les récents scandales mettant en cause les sociétés ORPEA et KORIAN dans les Ehpad, ainsi qu'une enquête du Parquet National Financier pour fraude fiscale et blanchiment aggravé visant ORPEA, l'hôpital de Verdun Saint Mihiel projette néanmoins un partenariat avec cette société, via sa filiale CLINEA, dans le domaine des soins de suite et de réadaptation.

La CGT s'est bien évidemment mobilisée le 1<sup>er</sup> mars face à une énième tentative de marchandisation de la santé, à travers un rassemblement devant l'établissement hospitalier.

Plus d'infos : [Article de l'Est Républicain du 25/02/22](https://www.cestrepublicain.fr/actualites/2022/02/25/article-de-l-est-republicain-du-25-02-22)

# LES VOYAGES FORMENT-ILS (VRAIMENT) LES AGENTS ?

Lors du CTL du 23/03 ([Compte rendu et déclaration liminaire](#)) la CGT a abordé la question du transfert d'une partie des SIE (Strasbourg-Schiltigheim et Illkirch) de Strasbourg vers Forbach. Cette nouvelle migration des services de la DGFIP a été voulue dans le cadre de la « démétropolisation ».

La Direction locale nous a appris que des groupes de travail ont démarré entre le Bas Rhin et la Moselle. Il semble d'ores et déjà acté que le recouvrement et la comptabilité resteraient à Strasbourg, et que seule la gestion des dossiers serait transférée à Forbach. Les agents, quant à eux, dépendraient hiérarchiquement des chefs de services du Bas Rhin, mais la Moselle gérerait le volet RH.

25 emplois seront transférés du Bas Rhin vers la Moselle. Pour remplir ce nouveau service, nous doutons fortement de l'arrivée de 25 agents alsaciens. Ce seront plus certainement des agents de Moselle qui seront intéressés par cette affectation, déshabillant ainsi d'autres services du département.

Il s'agit donc d'une démétropolisation qui n'en porte que le nom.

Gageons que ce projet n'est sans doute pas le dernier.

On peut légitimement se demander à présent, à qui le tour ?

Notre communiqué de presse du 31/01/2021 sur le sujet : [Communiqué de presse démétropolisation](#)

## LE CHARDON A LUNETTES

### FILM

#### A plein temps

L'histoire d'une femme de chambre désabusée des grands palaces parisiens, déterminée à changer sa condition, Julie, mère célibataire doit affronter les galères quotidiennes :

- faire garder ses deux enfants ;
- les transports interminables entre son travail et son domicile en banlieue ;
- trouver un instant pour faire ses achats....

Bref, une véritable course quotidienne contre la vie.



### LIVRE

#### Handicap à vendre

par Thibault PETIT



Cette enquête réalisée pendant 6 ans dans les ESAT (établissements et services d'aide par le travail) montre le côté pervers de ces établissements utilisés comme sous-traitants par des grandes entreprises. Depuis 2005, les cadences s'accroissent mais la rémunération reste la même (entre 5% et 11% du SMIC versé par l'ESAT, complété par l'Etat jusque un demi SMIC, et l'allocation adultes handicapés). Une enquête étayée, convaincante et facile à lire.

### Bulletin d'adhésion

NOM : .....

Prénom : .....

Grade : .....Échelon : ..... Indice : .....Temps partiel : .....

Résidence administrative .....

Adresse personnelle .....

**Sollicite mon adhésion à la section CGT Finances Publiques de la Moselle.**

À....., le ..... Signature :

Bulletin à renvoyer par courriel à [cgt.ddfip57@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:cgt.ddfip57@dgfip.finances.gouv.fr)